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7 Piéces

590 m?

Réf. V5958CA
21 000 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Co-exclusivite.Un lieu ou le regard se perd entre le vert des collines et le
bleu éclatant du littoral.Située sur les hauteurs de la colline la plus
convoitée de Cannes, cette somptueuse propriété jouit d'un panorama
spectaculaire sur la baie de renommée mondiale, les fles de Lérins et le
massif de I'Estérel.La propriété, entierement rénovée dans un style
provencal contemporain, conjugue décoration épurée, couleurs douces
et prestations haut de gamme pour une ambiance naturelle dans un
cadre idyllique représentant I'art de vivre en Provence.L'aménagement

de la villa, tant a I'intérieur qu'a ...

Co-exclusivity.A place where the eye is lost between the green of the hills and the
bright blue of the coastline.Situated on the heights of the most coveted hill in
Cannes, this sumptuous property enjoys a spectacular view of the world-famous
bay, the Lerins Islands and the Esterel massif. The property, entirely renovated in a
contemporary Provencal style, combines pure decoration, soft colours and high
quality services for a natural atmosphere in an idyllic setting representing the art of
living in Provence.The design of the villa, both inside and out, is dedicated to the

comfort of its ...

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FREDERIC AMOURETTI - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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